

Lunes 22 de abril 2013

Última modificación 22.04.2013

El Financiero México aplicará el apartado de Solvencia II antes que Europa Pablo Chávez Meza Será en 2015 cuando entre en operación en el país la nueva Ley de Instituciones de Seguros y de Fianzas (LISF), por lo que en estos dos años que restan para su implementación, el sector trabajará en su regulación secundaria. Recaredo Arias Jiménez, director general de la Asociación Mexicana de Instituciones de Seguros (AMIS), recordó que esta ley incluye el apartado de Solvencia II, que se aplicará primero en México que en Europa, lugar de origen del concepto. Durante el seminario de actualización para profesionales de la comunicación de la fuente financiera y de seguros, el directivo dejó en claro que ante los cuestionamientos de que por qué en Europa Solvencia II se postergó dos años su aplicación y en México no, fue porque aquí esta ley tuvo su propio proceso y se vino negociando desde 2008. P.C. sistema financiero, Ley de Instituciones de Seguros y de Fianzas, Solvencia II Reformas al sistema financiero Dolores Padierna Luna La principal función del sistema financiero es captar recursos de los que tienen dinero y canalizarlos, vía créditos, a los que los necesitan para adquirir bienes o para invertirlos en proyectos productivos. En esta intermediación desempeñan un papel preponderante las tasas de interés: la "pasiva", que es la que el intermediario paga a los propietarios del dinero, y la "activa", que es la que cobra el intermediario a los acreditados. La diferencia entre la tasa activa y la pasiva es el margen de intermediación, equivalente a la utilidad del intermediario. P.C. sistema financiero, reformas Telecomunicaciones, la más castigada Adrián Arias América Móvil resultará más perjudicada que Televisa y TV Azteca por la reforma constitucional en materia de telecomunicaciones que avaló el Senado, pues los legisladores no realizaron cambios que permitan regular con la misma severidad a las empresas de radiodifusión que a las de telecomunicaciones. Tampoco existe garantía de que incursionen nuevos competidores en el mercado de televisión abierta. Los senadores no incluyeron cambios ni nuevas medidas que afecten los intereses de las televisoras, ya que no prosperaron las propuestas del PAN para establecer el must carry y must offer gratuito para todos los operadores sin condicionamientos, ni tuvo éxito la propuesta de incluir los criterios de ingresos publicitarios, producción y distribución de contenidos, para medir la dominancia de las empresas de radiodifusión. P.C. telecomunicaciones, reforma Sin empleo, 2 millones 255 mil personas Eduardo Jardón Las cifras de desempleo en marzo registraron resultados mixtos, con un repunte a 5.01 por ciento en la tasa ajustada por estacionalidad. Esta cifra superó el 4.74 por ciento de febrero y además resultó mayor al 4.75 por ciento estimado por los analistas. De acuerdo con los registros del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), en las cifras originales el nivel de desocupación se ubicó en 4.51 por ciento, el más bajo para un mes de marzo desde 2009. P.C. INEGI, desempleo Sequía podría inhibir el crecimiento económico Héctor A. Chávez Maya La sequía y las heladas que se registran en el país podrían incidir en las expectativas de crecimiento económico y reducir las de 4 a 3 por ciento al cierre de 2013, debido a las afectaciones en la producción de alimentos, advirtió Gerardo Sánchez García. El presidente de la Confederación Nacional Campesina (CNC) explicó que basado en un estudio del Banco de México en torno a la economía mexicana, uno de los factores fundamentales para la toma de decisiones en el país, la política pública y el crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB), es el sector agropecuario. P.C. cambio climático, sequía, crecimiento económico, producción, alimentos, sector agropecuario Déficit de 30% en la producción anual de leche Francisco Flores Hernández IRAPUATO, Gto., 21 de abril.- Actualmente en el país se tiene un déficit de 30 por ciento anual en la producción de leche, porcentaje que está en riesgo de incrementarse debido a la intensa sequía que se registra, señaló el vocal de la Cámara Nacional de los Industriales de la Leche, Miguel Ángel García Paredes. Expuso que en México "consumimos al año 15 mil millones de litros de leche equivalentes -así le llamamos porque incluye quesos, cremas y yogures-. En esto, el mercado nacional de leche tiene un déficit de entre cuatro y cinco mil millones de litros. P.C. leche, producción, sector industrial Reforma Plantean escenarios para un 'superpeso' Por Reuters Cd. de México México (22 abril 2013).- Un repunte del Peso mexicano, que podría acelerarse en la segunda mitad del año si se aprueban las reformas estructurales pendientes, coloca a las autoridades financieras ante el dilema de detener su avance o dejar que el mercado actúe, con un riesgo para los vitales ingresos por exportaciones. La moneda mexicana ha alcanzado máximos de 20 meses y casi habría borrado los niveles de subvaluación en los que se asentó tras la gran crisis financiera mundial del 2008 y que han dado a México una ventaja competitiva al hacer sus exportaciones más baratas. El Peso llegó hace dos semanas al borde de las 12 unidades por dólar por primera vez desde agosto del 2011, fortalecido por expectativas de que el Gobierno concrete importantes reformas económicas que buscan desatar el potencial de crecimiento en el mediano plazo. P.C. tipo de cambio, peso Analizan en BCE un recorte de tasas Por Reuters Cd. de México México (22 abril 2013).- Funcionarios del Banco Central Europeo enfatizaron el lunes una desaceleración de la inflación y un pobre panorama económico, lo que sugiere que el BCE podría estar inclinándose por un nuevo recorte de las tasas de interés. El vicepresidente del BCE, Vitor Constancio, dijo que la inflación se desaceleró significativamente y que un recorte de las tasas siempre era una posibilidad, aunque Klaas Knot, un miembro del Consejo de Gobierno del banco central, dijo que la entidad tenía pocas municiones más y debía usarlas con cuidado. El BCE mantuvo las tasas de interés en abril en un mínimo histórico de un 0.75 por ciento, pero su presidente, Mario Draghi, dijo después de la reunión mensual que el banco seguiría muy de cerca los datos y estaría listo para actuar para sacar a la zona euro de la recesión. P.C. Banco Central Europeo, sistema financiero, tasas de interés Tiene austeridad europea efectos mixtos Por AP Londres Inglaterra (22 abril 2013).- Las medidas de austeridad adoptadas por los países europeos apenas han producido mejoras económicas en el 2012, según mostraron este lunes estadísticas oficiales. Las cifras de fin de año distribuidas por Eurostat, la oficina de estadísticas de la Unión Europea, indicaron que varios países que encabezan la lista de los más soberanamente endeudados vieron aumentar sus créditos, pese a haber adoptado rígidas medidas de austeridad exigidas por los acreedores internacionales para mantener bajos sus niveles de deuda. Pese a que el déficit soberano total bajó el pasado año, en gran parte gracias al superávit presupuestario de Alemania, otras naciones siguen padeciendo las consecuencias de la recesión. P.C. Europa, crisis, economía mundial Prevé España caída de 1.5% en PIB Por Reuters Madrid España (22 abril 2013).- El

Gobierno español espera para este año una contracción de la economía de entre el 1.0 y el 1.5 por ciento, dijo el Ministro de Economía Luis de Guindos en una entrevista publicada hoy por el Wall Street Journal. En la misma entrevista, De Guindos dijo que el Gobierno espera en 2014 un ligero crecimiento de la economía. El gobierno español tiene previsto presentar este viernes un plan de estabilidad con sus previsiones para los próximos tres años y ya avisó que revisará algunas de las previsiones macroeconómicas vigentes. Hasta ahora, el gobierno preveía una contracción de la economía del 0.5 por ciento en 2013 y un crecimiento del 1.2 por ciento en 2014. P.C. España, crecimiento económico, economía mundial Elevan turistas 16% su gasto en México Por Sergio Meana Cd. de México México (22 abril 2013).- El año pasado, los turistas que visitaron México gastaron un total de 14 mil 200 millones de dólares, es decir, 16 por ciento más respecto a 2011, de acuerdo con cifras del Banco de México. De los turistas que visitaron el País, los que provienen de Estados Unidos siguen siendo los mayores contribuyentes a la economía turística con un aumento de 21 por ciento en sus gastos de viaje en 2012, comparado con un año previo, de acuerdo al Resumen Turístico Visa 2012. Eduardo Coello, director general de Visa México, dijo que este aumento responde a una mejoría en las perspectivas de la economía estadounidense. "Generalmente viajes es de los primeros gastos que un consumidor precavido deja de hacer ante la incertidumbre de lo que pueda pasar en su economía. P.C. turismo El Universal Reforma sobre deuda transparente finanzas Alberto Verusco | El Universal La reforma constitucional para estados y municipios que aprobó la semana pasada el Senado no solo contribuirá a limitar su deuda, sino coadyuvará a fortalecer y transparentar sus finanzas y presupuestos locales, aseguró la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). En entrevista con EL UNIVERSAL, la titular de la Unidad de Coordinación con Entidades Federativas (UCEF) de la dependencia, Marcela Andrade Martínez, explicó que con esta ratificación de la Cámara Alta se crean las bases constitucionales para crear un andamiaje legal con el que habrá una mayor disciplina financiera de los gobiernos subnacionales. P.C. deuda, reformas, entidades federativas Sector impulsará turismo en la UE Eduardo Camacho | El Universal México y la Unión Europea fortalecerán lazos de cooperación para impulsar la actividad turística en nuestro país, informó la Secretaría de Turismo (Sectur). Claudia Ruiz Massieu, de la Sectur, afirmó ante cónsules de la región adscritos a nuestro país, que Europa representa un mercado clave para el crecimiento del turismo en México. "Contamos con una oferta única a nivel mundial en el segmento de turismo cultural, ciudades patrimonio de la humanidad y un compromiso con el cuidado del medio ambiente, atractivos que son del agrado del turista internacional", señaló. P.C. Sectur, turismo, Unión Europea El dólar regresará a los \$12.00 Ricardo Jiménez | El Universal El tipo de cambio peso-dólar regresaría a niveles de 12.0 en las siguientes semanas, resultado de la continuación de la entrada de flujos externos de cartera al país, explicado en parte por el exceso de liquidez que existe a nivel mundial sobre todo la proveniente de Estados Unidos y Asia. En días anteriores, el peso mexicano ingreso dentro de un ambiente de movimientos volátiles, observándose cotizaciones máximas de 12.35 pesos en operaciones al mayoreo, derivado de la incertidumbre que hay sobre la evolución de la economía mundial tras el reporte de datos económicos anunciados en China que en los primeros tres meses de este año registró un avance de 7.7%, mientras que en el cuarto trimestre de este 2012 mostró un repunte de 7.9%. P.C. tipo de cambio, peso BM: cambio climático, enorme amenaza económica EFE | El Universal El presidente del Banco Mundial (BM), Jim Yong Kim, instó hoy a actuar frente al cambio climático, que calificó no solo como un "desafío medioambiental" sino como una "enorme amenaza para el desarrollo económico". "A menos que el mundo tome acciones decisivas ahora, un planeta que se calienta de forma desastrosa amenaza con impedir que la prosperidad esté al alcance de millones de personas y hacer que retrocedamos en décadas de avances en el desarrollo", afirmó Kim en rueda de prensa. El titular del Banco Mundial habló en el marco de la asamblea conjunta de primavera con el Fondo Monetario Internacional (FMI), que arranca oficialmente mañana en Washington, y recordó que el organismo que preside ha redoblado esfuerzos contra el cambio climático. P.C. Banco Mundial, cambio climático El Economista Bolsas de Europa cierran jornada con movimientos laterales Reuters LONDRES, 22 abr (Reuters) - Las acciones europeas cerraron este lunes con una ligera alza, gracias a que las señales de avances en el estancamiento político que aqueja a Italia contrarrestaron nuevos reportes decepcionantes de ganancias corporativas y las preocupaciones sobre la salud de la economía global. El índice FTSE MIB de la bolsa de Milán se destacó con una subida del 1.66%, luego de que la reelección del presidente de Italia tras un amplio acuerdo entre varios partidos generó esperanzas de un final para la parálisis política que vive el país desde las elecciones de febrero. P.C. sistema financiero, bolsas europeas Peso cae ante preocupación por economía mundial Reuters El peso caía este lunes en 0.66% presionado por persistentes preocupaciones sobre el crecimiento de la economía mundial y su efecto local, en momentos en que es técnicamente vulnerable a una toma de ganancias. La moneda cotizaba en 12.3450 por dólar, con un retroceso del 0.66% ó 8.11 centavos, frente a los 12.2639 pesos del precio referencial de Reuters del viernes. Datos económicos de Estados Unidos, así como preocupaciones sobre el crecimiento de China han venido mermando el interés de los inversionistas por seguir elevando sus apuestas por la moneda, presionándolo hasta sus peores niveles en más de dos semanas. P.C. tipo de cambio, peso FMI discutirá futuro económico de AL en Perú Notimex Líderes regionales y mundiales se reunirán esta semana en Perú para participar en el Foro Económico Mundial sobre América Latina, donde analizarán las oportunidades y desafíos que enfrenta la región para alcanzar su pleno potencial. Bajo el lema "Crecimiento de entrega, Fortalecimiento de las Sociedades", los jefes de Estado y de gobierno analizarán en Lima el crecimiento dinámico regional y la urgencia de implementar reformas estructurales para posicionarse mejor en el mundo. P.C. FMI, economía mundial Leyes secundarias definirán éxito de reforma en telcos Claudia Juárez Escalona / El Economista El éxito de la reforma en materia de telecomunicaciones dependerá de las leyes secundarias, la integración de los órganos reguladores, su estatuto orgánico y el presupuesto que se les asigne, aseguraron especialistas. Los expertos coincidieron en que, en general, las modificaciones hechas y aprobadas por el Senado de la República fueron buenas para el sector. De acuerdo con Fernando Negrete, director general de Mediatelecom Policy & Law, a finales del 2013 podría haber una ley convergente y a partir del 2014 el Ejecutivo podría liderar el sector de las telecomunicaciones con nuevas reglas del juego. P.C. reforma, telecomunicaciones La Jornada Partida de migrantes hace caer por primera vez la población en España Afp Madrid. La

población de España disminuyó en 2012 por primera vez desde que comenzó la serie estadística, en 1998, debido a una masiva partida de migrantes, un sector cuyo número cayó por segundo año consecutivo, según datos provisionales publicados este lunes. A principios de este año, 47 millones 59 mil personas vivían en la cuarta economía de la Eurozona, es decir 205 mil 788 menos que un año antes, pese a que el número de españoles residentes en su país aumentó en 10 mil 337, según datos provisionales del Instituto Nacional de Estadística (INE) que serán confirmados a finales de año. P.C. España, migración De 1970 a 2012 invirtió el gobierno casi 37 mdp en cada pobre del país Patricia Muñoz Ríos México, DF. Han sido un total fracaso los programas instrumentados durante los pasados seis sexenios, para abatir la pobreza en esta nación, y ahora el llamado Pacto por México no dista de ellos, pues “evidencia que el interés de estos programas ha sido siempre mediático y no solucionar los problemas de fondo. Los diferentes órdenes de gobierno no entienden que el problema del país es estructural y no de las llamadas reformas”. El Informe 108 del Centro de Análisis Multidisciplinario (CAM), del Instituto de Investigaciones Económicas de la Universidad Nacional Autónoma de México, titulado El combate a la pobreza y la campaña contra el hambre, plantea lo anterior y sostiene que en esta administración, una vez más el gobierno federal está tratando de “parchar” el modelo económico. P.C. pobreza, programas sociales El País El rescate a la banca eleva el déficit público al 10,6% el mayor de la UE Alejandro Bolaños Madrid 22 ABR 2013 - 11:16 CET267 La lucha contra el déficit público, la prioridad del Gobierno en 2012, se salda con un resultado agrídulce. Las pérdidas contabilizadas por ayudas públicas a la banca que no se confía en recuperar elevan el desfase de las cuentas del año pasado al 10,6% del PIB, según acaba de certificar Eurostat, la agencia estadística de Bruselas. Es el mayor agujero presupuestario en toda la Unión Europea, solo cercano al de Grecia (10%). P.C. Unión Europea, sistema financiero, crisis, rescate financiero, deuda Colapsa la inversión en renovables Alejandro Bolaños Madrid 22 ABR 2013 - 01:02 CET6 Una semana cualquiera en el sector de las energías renovables en España: Gamesa, uno de los mayores fabricantes de aerogeneradores del mundo, anuncia pérdidas por 659 millones de euros en 2012; Isofotón, líder en paneles solares fotovoltaicos, presenta un ERE para despedir a 295 trabajadores de su fábrica de Málaga; Acciona Energía plantea el suyo (175 despidos y 266 suspensiones temporales de empleo) a los sindicatos; Abengoa, pionera en energía termosolar, acusa al Gobierno de “expropiar” sus ingresos; Iberdrola pierde la supremacía mundial en la gestión de parques eólicos en favor de la china Guodian. P.C. sector energético, energías renovables, inversión Rusia bloquea las importaciones de carnes, pescados y lácteos Vidal Maté Madrid 22 ABR 2013 - 01:12 CET4 Desde el 18 de abril, Rusia prácticamente ha bloqueado la entrada en el país de carnes, pescados y quesos españoles por considerar que las empresas españolas no cumplen las exigencias sanitarias. La medida también afecta a las exportaciones a Rusia procedentes de Canadá, Estados Unidos, México, Brasil o Alemania. En el caso de España, la iniciativa rusa se puso en marcha el pasado marzo, cuando las autoridades rusas comunicaron que solamente podían exportar un total de 24 empresas que los técnicos de ese país habían analizado. Ninguna de ellas es del sector cárnico. Los técnicos de Moscú no les dieron luz verde. P.C. Rusia, importaciones, alimentos